

# Rapport d'activité CTF

## Remerciements :

En premier lieu je tiens à remercier tous les gens qui ont travaillé dans ce secteur cette saison, arbitres, commissaires sportifs, l'ensemble des professeurs et des clubs qui se sont investis.

Un merci particulier au bureau du comité qui a œuvré tout au long de la saison et aux divers bénévoles qui nous ont aidé.

Merci aux responsables des différentes commissions qui ont œuvré toute la saison CORG (Pierre), CS(Rémi), Arbitre (Christiane) et Secourisme (Adrien).

Merci à Roland et son équipe qui ont organisé l'itinéraire des champions à Espalion, une franche réussite.

## Activités générales saison 2023/2024 :

*Nous avons organisé cette saison :*

- 1 stage d'arbitrage de secteur
- l'itinéraire des champions à Espalion
- 1 stage sportif du secteur Nord Occitanie à Rodez (de benjamin à cadet) 3 jours
- 1 manche du challenge du conseil départemental POUSSIN et BENJAMIN à Millau
- 1 manche du challenge du conseil départemental POUSSIN et BENJAMIN à Rodez
- 1 coupe d'Aveyron et manche du challenge conseil départemental POUSSIN et BENJAMIN à venir Montbazens
- 1 championnat d'Aveyron à Rodez
- 1 championnat de secteur Nord Occitanie Cadet à Cahors
- 1 championnat de secteur Nord Occitanie Cadet Espoir à Cahors
- 1 championnat de secteur Nord Occitanie Minime à Cahors
- 1 championnat de secteur Nord Occitanie Sénior à Réalmont
- 1 compétition des sélections départementales minimes F et G par équipe à Rodez, Trophée Mozaïc
- 1 passage de grade à Rodez
- 1 stage sportif du secteur Nord Occitanie à Rodez avec les sélections minimes 3 jours
- 1 rencontre sport adapté à Rodez à venir

*Points positifs de la saison :*

- Belle Affluence sur les manches du challenge et sur les stages
- De très bons résultats sportifs, environ vingt qualifiés au championnat de France de Cadet à Sénior
- Petite hausse du nombre de licencié en date à date 1735 N-1 pour 1795 cette année
- Beaucoup de stages organisés chez nous
- des projets 1000 dojos en réalisation
- une réorganisation au niveau de l'arbitrage
- création de clubs Bozouls, Baraqueville et Olemps

*Point négatifs :*

Un club qui n'a pas pu reprendre faute d'installation (54 licences)

Peu de Judoka en minime (trou à venir chez les Cadets)

Limite d'effectif sur les stages de secteur

*Projets saison à venir :*

Continuer à être dans une démarche de professionnalisation des clubs afin d'avoir des situations plus stables et légales.

Mettre en place des stages sportifs pour nos aveyronnais (benjamins minimes) en plus des stages de secteurs.

Créer d'autres clubs afin de continuer à développer.

Clément CAORS

CTF Aveyron